Conozca los artistas distritales que formarán parte de Joropo al Parque 2024

Idartes da a conocer a los ganadores de las invitaciones públicas Joropo al Parque y Llanódromo.

Luego de evaluar, entre otros aspectos, la creatividad, coherencia y las letras de las agrupaciones que se presentaron a la Invitación Cultural Festival Joropo al Parque 2024 - Bogotá Ciudad Creativa de la Música, e I Instituto Distrital de las Artes - Idartes da a conocer las iniciativas que harán parte de la programación artística de este evento que responde al reconocimiento y al fomento de las prácticas musicales tradicionales, las fusiones y las nuevas tendencias provenientes de los Llanos Orientales.

De esta manera, los jurados Abdul Rubén de Jesús Farfán, Oliver Croswaithe y Leonardo Blanco evaluaron las propuestas musicales que se presentaron para formar parte de la programación del Festival. Para ello tuvieron en cuenta la creatividad, coherencia y pertinencia en la utilización de recursos técnicos, tímbricos, armónicos, expresivos, letras, entre otros. También analizaron el desempeño escénico, la trayectoria del participante, relevancia y calidad de los soportes aportados.

Así las cosas, seleccionaron ocho agrupaciones musicales, estas son: El Arpa en Tradición, Agrupación Catire Acevedo, Onda nueva Llanera, Amanda Bentancourt, Libardo Olarte Martínez & Araguaney, Valentino Caroprese Piano Joropo, Héctor Vela y su conjunto llanero y a Néstor Rozo y su grupo. Cada una, además de participar en el evento que tendrá lugar el 15 y 16 de junio en la Plaza de Bolívar, tendrá un incentivo económico por \$5.500.000.

De acuerdo con los jurados, dentro de los aspectos que se destacaron de los seleccionados está que "estas iniciativas rescatan la tradición y el origen de la música llanera; también se evidencia que esas raíces de la tradición se conservan en el atuendo tradicional que usan. Así mismo, se reconoce la labor de los artistas migrantes que han trabajado en el crecimiento de su propuesta en Bogotá".

Ganadores del Llanódromo

Idartes da a conocer, también, el nombre de los ganadores de la Invitación Cultural Llanódromo - Festival Joropo al Parque 2024. Para esta selección se contó con la participación de Jenny Hernández, Jeison Ávila y María Salgado como jurados de esta convocatoria, cuyos criterios de selección fueron el análisis de la coherencia con los elementos de la danza llanera según la categoría en la que se haya inscrito, el manejo escénico y la trayectoria de la agrupación.

Así las cosas, los seleccionados en la categoría: Danza llanera tradicional a nivel distrital son: Orinoco Tradicional, Agrupación Raíces Ancestrales y la Compañía de danza Alma Libre. En la categoría Danza académica: Orinoco Profesional y la agrupación folklórica Kiribumba; en la categoría Danza llanera de innovación el ganador fue la Fundación para el artista con y sin discapacidad -AZNAD

Son las agrupaciones que tendrán, cada una, un estímulo por \$6.000.000 y que formarán parte del Llanódromo, actividad que se lleva a cabo desde las 9:00 a.m. previo a las presentaciones musicales del Festival